

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.

Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.

Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, Buenas noches, once y media, diez y media en Canarias.

Bienvenidos, bienvenidos. Esto es el Partidazo, Cadena Cope.

Esta va a ser una gran noche de radio.

Estoy convencido de que va a ser una gran noche de radio porque tenemos todos los ingredientes para que las próximas dos horas sean dos buenas horas de radio.

Si no lo conseguimos, será culpa nuestra, porque el día de verdad ha tenido de todo.

Lo más importante ha sucedido en Gothenburg, en Suecia, donde mañana juega la selección española frente a Suecia, un partido clave para la Liga de Naciones y, por tanto, para estar en la próxima edición de los Juegos Olímpicos, París 2024.

El partido es a las seis y media, desde las seis de la tarde lo contaremos en el tiempo de juego de la Cadena Cope.

El partido viene marcado por todo lo que ha ocurrido en las últimas horas, no hace falta repetirlo, por una convocatoria que se ha cerrado de milagro, se ha cerrado in extremis y que componen unas jugadoras que, en un principio, en su mayoría habían dicho que no estaban dispuestas a estar con la selección española.

El caso es que hoy han comparecido, ante los medios de comunicación, la seleccionadora que debuta, Monse Tome, y dos de las que llevan la voz cantante, o las dos que lideran fundamentalmente a esta selección española, dentro y fuera del campo, que son Alexia Butellas e Irene Paredes.

Son muchos los mensajes que hay que analizar en esta noche.

Vamos a comenzar escuchando Alexia Butellas, cuando ha descrito lo que ha sucedido en la Federación Española de Fútbol en las últimas décadas, habla de décadas, como de una discriminación sistemática hacia las mujeres.

Nosotras veníamos reclamando que nos escucharan, porque estábamos detectando, o sabíamos ya, que estaba viendo durante muchas décadas, demasiadas, una discriminación sistemática con el femenino.

Nunca hemos pedido de institución, ni poner, ni quitar en un entrenador.

Nunca. No ponemos ni quitamos nada, simplemente denunciemos y pedimos por favor que en la Federación de Todos haya una tolerancia cero, ante personas que hayan escondido,

aplaudido o hayan necesitado un abuso.
Simplemente pedimos eso.
Escondido, aplaudido o incitado un abuso.
Son los datos que ha aportado Alexia Butellas.
No se han puesto sobre la mesa situaciones concretas.
Es decir, no ha habido una pregunta y por tanto,
tampoco una respuesta en la que se nos aclare exactamente
qué situación, qué situación o qué situaciones
han sido especialmente graves
y han atacado al honor de las futbolistas.
Seguramente, hayan ocurrido
y seguramente las expliquen y las cuenten en los próximos días.
Porque la rueda de prensa ha terminado un poco abruptamente
ya que el entrenamiento tenía que empezar.
Así que ha sido una conferencia de prensa de aproximadamente
unos 20 minutos, la que han ofrecido tanto Irene como Alexia Butellas,
pero como había traducciones de por medio y todo eso,
no ha habido muchas preguntas.
De hecho, ha habido muchos periodistas que se han quedado sin preguntar
cuando realmente estábamos ante una comparecencia histórica
y ante algo que casi debía haber sido
hasta que el tiempo agotara todas las respuestas
y no hasta que llegara la hora del entrenamiento.
Ojalá que en los próximos días haya la posibilidad
de volver a sentarse delante de las jugadoras
para que completen las explicaciones que han iniciado hoy.
Por ejemplo, esta de Irene Paredes,
que evidentemente reconoce algo que suponíamos
y es que están ahí obligadas.
No queríamos venir, fuimos obligadas a venir.
Venimos enfadadas, pero venimos y aceptamos tener unas reuniones
y a partir de ahí tomamos la decisión de quedarnos.
No porque estemos precisamente a gusto,
por toda la situación que llevamos desde hace un mes,
por cómo se nos ha convocado, pero nos quedamos
porque creemos que es lo que tenemos que hacer
para que los acuerdos se lleven adelante.
Para que se den cambios, creemos que tenemos que estar aquí
y por eso nos hemos quedado.
Para que se den cambios, creemos que debemos estar aquí.
Lo opinan después de la reunión de Oliva,
porque antes de la reunión de Oliva no querían estar ahí
para conseguir esos cambios.
Ni para jugar el partido, insisto, de mañana contra Suecia,

que es un partido, otra vez, clave para estar en los Juegos Olímpicos, algo que es importantísimo para ellas y para la selección española.

Mons se tome seleccionadora, nueva seleccionadora.

En teoría, esta mujer tenía que estar cargada de ilusión, tendría que estar ante el gran reto de su vida y de verdad que da pena ver cómo comparece ante los medios de comunicación.

Con ese gesto de cansancio, de astío, con esos nervios, con esa tristeza en el rostro, consciente de que está viviendo un momento absolutamente casi trágico dentro de ese equipo, dentro de ese vestuario y tratando de explicar lo que dijo el otro día que no es verdad, que había hablado con las jugadoras, que había hablado con las futbolistas antes de incluirlas en la convocatoria.

Las jugadoras no querían ir y ella, sin entablar conversación con la gran mayoría, desde luego con las más importantes, lo cual puso a las jugadoras contra las cuerdas.

Hoy, Mons se tome ha tratado de explicar esta circunstancia.

Mi intención siempre fue ayudar, proteger a las jugadoras, estar con ellas, estar con Jenny,

porque soy entrenadora, pero me siento jugadora y sobre todo me siento persona.

Creo que de todo lo que ha salido, pues de que si las jugadoras no nos quieren, yo eso no lo siento, no lo he oído de ellas, ellas no están pasando por un buen momento, es real.

Nosotros tampoco es nuestro mejor inicio, no lo es, pero es la situación que tenemos.

Qué difícil, escuchar este tono de voz, roto, absolutamente abatido, de alguien que tiene que liderar esto, de alguien que tiene que coger ahí un poco las artén por el mango y tratar de motivar a estas futbolistas y de preparar un partido que es importante y de preparar un partido que es un partido internacional, el primer partido internacional de las campeonas del mundo.

A todo esto, antes de que sucedieran estos acontecimientos por la tarde en Suecia, ahora estamos allí con Andrea Pelaez, aquí en España se convocaban elecciones o se anuncian elecciones en la Federación Española de Fútbol para el primer trimestre de 2024.

Es una de las noticias, porque había habido una denuncia por ejemplo de Miguel Ángel Galán en el CSD

para que las elecciones fueran ya,
que se producirá las elecciones ya en la presidencia
con la misma asamblea que Rubiales,
como en teoría dice el reglamento de la Federación,
pero anunciado hoy Víctor Franco, el presidente del CSD,
que esas elecciones acceden a la petición
de la Junta Gestora de Pedro Rocha,
van a ser en el primer trimestre de 2024,
es decir, se van a convocar a principios de enero
para que finales de marzo o principios de abril
se puedan celebrar porque hay que tener en cuenta
que para esas elecciones hay que elegir una nueva asamblea
y tiene que haber un censo que más o menos nos dicen
que duraría unos dos meses.

Así que yo calculo, Juanma, que finales de marzo o principios de abril
tendríamos ya nuevo presidente de la Federación
que ya estaría representado el fútbol español
cuando se elija la sede del Mundial 2030
en septiembre o en octubre
con un presidente ya elegido por una asamblea.

Tenemos por delante una gran noche de radio
con Josepha Larrañaga.

¿Qué tal, Josepha? Muy buenas.

Hola, Juanma. ¿Qué tal, muy buenas?

Santi Cañizares. ¿Hola, Santi? ¿Qué tal, muy buenas?

¿Qué tal, buenas noches?

David Sánchez. ¿Hola, David?

Hola, buenas.

Está Mónica Marchante. ¿Qué tal, Mónica?

¿Qué tal, buenas noches?

Elias Israel. ¿Hola, Elias?

Hola, buenas noches.

Y Gonzalo Miró. ¿Hola, Gonzalo?

Muy buenas noches.

Muy buenas.

Luego va a haber más gente opinando en el partidazo.

Van a incluirse otras compañeras en el tiempo de opinión

en el que abordemos el asunto de la selección española

y de las ruedas de prensa que han sucedido hoy en Gótebor.

Antes sepan que el Glasgow Ranges le ha ganado al Betis 1-0,

partido que acaba de terminar,

y que el Villarreal ha palmado frente al Panatinaicos 2-0.

Así que dos derrotas en los dos primeros partidos

de los equipos españoles en esta competición.

Ahora les contamos cómo han sido los partidos.
Y antes sepan también que esta bote es importante.
Yo, feliz, declaraciones a Mundo Deportivo,
está encantado en el Barça, dice esto.
Renuncié a una cantidad significativa de dinero.
Necesitaba cambiar, necesitaba ir para un sitio
que pudiese practicar mi fútbol.
Siempre creí que aquí sería el sitio ideal
y tenía que hacer ese esfuerzo
para volver a tener alegría jugando.
Porque no estaba bien ahí,
no me adapté a las ideas del club y del entrenador,
pero siempre he intentado hacer lo mejor que podría
y ha pasado muy buenos momentos de ahí también.
Esto es lo que dice yo, feliz.
Luego estaremos en Barcelona.
Alberola Rojas va a pitar el derby del domingo,
9 de la noche en el Metropolitano entre el Atleti y el Real Madrid.
El Madrid por sitio no recupera ninguno de los lesionados
para el partido y en Atleti la noticia es que Coque
ya entra con el grupo, no creo que sea titular,
pero ya entra con el grupo.
Víctor Navarro ha confirmado que Xavi
va a renovar hasta el año 2025,
imputado los cuatro canteranos del Madrid
presuntamente implicados en la difusión
de un vídeo sexual con una menor.
El Oviedo ha cesado Álvaro Cervera,
solo ha conseguido tres puntos de 18 posibles
en el arranque de la Liga.
Luis Carrión va a ser su sustituto,
firma por una temporada.
Messi y Jordi Alba lesionados
en la primera mitad del partido
del Inter de Mi Ambiente Toronto a noche.
El Tata Martín ha dicho que no parecen
lesiones musculares importantes y en fórmula 1.
En las próximas horas comienza el gran premio de Japón.
A las cuatro y media arrancan los primeros entrenamientos libres.
Ahora estamos en Suecia con Andrea Pelaez.
Antes vamos a contarles cómo ha sido el arranque
de la competición de la Europa League
del Betis y para el Villarreal de Rotas.
Andrés Ocaña, hola Andrés, muy buenas.

Hola, Juanma, ¿qué tal? Muy buenas.
¿Qué le ha pasado al Betis?
Pues que ha hecho un partido horrible en líneas generales.
Ha hecho un partido muy malo, muy flojo.
En la primera parte es verdad que controló bastante al ranger y que sobre todo por la banda de Abde tuvo algunos acercamientos, un par de disparos que sacó el portero y alguna acción peligrosa, algún tiro de la frontal de Isco, pero bueno, hasta en la primera parte, que estuvo mejor, la ocasión más clara fue de Matondo, de Ravi Matondo, un mano a mano con bravo que sacó el portero del Real Betis Balompied, pero bueno, estaba el Betis por lo menos metido en el partido, ¿no?
Y digamos que manejando la situación, pero directamente la segunda parte ha sido absolutamente lamentable.
El Betis ha perdido el balón, ha estado encimado prácticamente en su campo durante los primeros 35 minutos de la segunda mitad, ha tirado dos palos el ranger, otro mano a mano, hasta que ha llegado el gol en la salida de un corner y lo más preocupante es Juan Maque, que el entrenador no se ha enterado, hasta el minuto 70 y pico no ha movido el banquillo, con Ayocicón Rodri para darle un poquito más de frescura y ha llegado tarde al partido.
Y lo último, que es que no lo han visto así, Isco ha llegado a decir que el equipo había hecho muy buen partido en líneas generales y que va a ganar muchos partidos jugando así y mira lo que decía Pelegrini en un encuentro que ha merecido perder pero con justicia.
Bueno, una sensación de inconformidad por resultados, yo creo que un resultado absolutamente injusto dentro de lo que pasó en el campo de juego.
Me deja muy conforme la personalidad del equipo, me salió a buscar el partido desde el comienzo, creo que tuvimos más ocasiones de gol de ellos, tuvimos bastante control, sobre todo en la primera etapa y en la segunda, el portero ya hizo dos de esta etapa muy buena.
Y en un córner se equilibraba el partido.
Bueno, pues encantó Pelegrini, pues nada.

Gracias, ya veremos cómo afronta el Betis ahora el fin de semana.

Un abrazo.

Un abrazo, hasta luego.

Hasta luego Caña. Juan Igual, hola, muy buenas.

Hola Juanma, qué tal, muy buenas.

El Villarreal, peor todavía, ¿eh?

Sí, decía Ocaña, horrible el Betis, el Villarreal, ha hecho un partido desastroso.

Y es que ha cambiado de entrenador, Juanma con Setién ya había mucha crítica, el equipo mostraba un nivel muy bajito, de momento, ¿eh?

Pacheta solo está a dos partidos, está claro ante la Almería, que ya jugó muy mal el equipo y hoy, de momento, no se nota ese cambio de entrenador. Si es verdad que Pacheta ha introducido, quizá, demasiados cambios, ha hecho nueve cambios respecto al último partido, esa victoria ante la Almería.

La primera parte, hasta el gol del Panatírico, bueno, está un Villarreal reservón, un poco tímido, pero es que la segunda parte, Juanma, pensábamos que con la salida de los titulares, de Gerard, de Parejo, de Sorlot, iba a mejorar y voy a reaccionar, pero es que ha sido peor, es que ha sido un muñeco del Panatinaico, es que ha tenido muchas ocasiones y que ha merecido sobradamente la victoria y si a Perro Flaco, todos son pulga, Juanma, se ha leccionado Denis Suárez y Capu, así que vamos a ver, pero el Villarreal, como digo, no está mostrando buena imagen y Pacheta tiene muchísimo trabajo por delante. Gracias, Juan, un abrazo.

Un abrazo.

Hasta luego.

11 de la noche y 43 minutos.

Voy a invitar a un vino, a un buen vino, a Davi Sánchez, sobre todo para que deje el móvil y se centre un poco en las cosas importantes de la vida.

Un malabrigo.

Así coges con una mano el micrófono y con la otra la copa. Y el móvil no, el móvil lo dejas donde lo tienes que dejar en el bolsillo porque luego te descenderas, pero malabrigo te va a centrar.

¿Tú sabes lo que te centra a ti una copa de malabrigo?

¿Sabes que estamos ante uno de los mejores vinos de España?

Dilo con fuerza.

Vale, perfecto, es que estás como acobardado.

Es el vino de mi amigo José Moro

y es la estrella.

¿Cómo?

Cumple años la semana pasada.

A ver si se le puede oír a Davi Sánchez,

habla con un poco de fuerza.

Es la estrella de la Ribera del Duero.

Cepa 21 cumple 21 años y este año trae una revolución,

un cambio de etiquetas que,

la verdad, tanto Gonzalo como yo,

hemos tenido el placer de verlas

y son espectaculares.

Y de inaugurarlas.

Pero solo por fuera, no nos dejaron abrir las botellas.

No, solo por fuera.

Así que pronto abriremos las botellas

con las nuevas etiquetas de Cepa 21

y especialmente esa, la de malabrigo,

la verdadera estrella de la Ribera del Duero.

Empieza el partidazo.